



COMMUNIQUÉ
pour diffusion immédiate

**Dévoilement officiel des lauréat·e·s des bourses de création
pour les artistes et collectifs d'artistes de Saguenay**

Saguenay, le 18 janvier 2024 – Le Conseil des arts de Saguenay, en présence de la mairesse Julie Dufour, a procédé à la remise officielle des bourses de création pour les artistes et collectifs d'artistes de Saguenay le jeudi 18 janvier - 10 h dans le bureau même du Conseil des arts de Saguenay au 815, rue Murdock à Chicoutimi. Il s'agit de la deuxième édition de ce programme lancé en juin 2022, « qui a pour objectif de soutenir financièrement les artistes professionnels dans leurs expérimentations, recherche artistique et réalisation d'œuvres originales. »

Au total, 26 projets en arts visuels, arts numériques, cinéma, danse, littérature, musique et théâtre ont été déposés dans le cadre de cet appel. Au sortir de deux jours d'évaluation, le jury pluridisciplinaire constitué de 5 pairs a recommandé 5 projets pour un montant de **80 738 \$**. Les lauréat·e·s 2023 sont, en musique: Marie-Pierre Brasset et Jean-Pierre Bouchard; en littérature, Martin Giguère; en cinéma, le duo Anaë Bilodeau et Louis-Pierre Cossette, en théâtre, Mylène Leboeuf-Gagné. Ces artistes auront ainsi le privilège de se consacrer entièrement à leur création en 2024.

« Malgré la situation économique difficile qui persiste en ce début d'année, il importe plus que jamais de soutenir financièrement les artistes de Saguenay. À travers leurs créations, ils et elles font rayonner notre Ville au-delà de ses frontières. Reconnaître et encourager le talent d'ici, c'est aussi notre façon de préserver la beauté sous toutes ses formes, ce dont nous avons particulièrement besoin en 2024 », déclare la mairesse Julie Dufour.

Rappelons que la Ville de Saguenay contribue pour 75 000 \$ à ce programme de bourses de création, comme convenu dans son entente triennale (2021-2023) de 150 000 \$ avec le Conseil des arts. À cette somme s'ajoute un montant de 4 000 \$ provenant de la Fondation Thomas-Léon Tremblay; la différence provient du budget d'appariement municipal du CAS.

Le Conseil des arts de Saguenay est fier de soutenir la création artistique dans toute son originalité et de promouvoir le caractère novateur et le savoir-faire de nos artistes!

- 30 -

Source : Kathy Boucher, M.A.P., directrice générale
Conseil des arts de Saguenay
Kathy.boucher@ville.saguenay.qc.ca / 418.540.3819 / 418.690.4558

Les boursiers 2023 sont :

MUSIQUE – 19 780 \$

Marie-Pierre Brasset

« Histoires vraies du Lac Kénogami » : œuvre sonore pour synthétiseur analogique, violon, viole de gambe, viole à roue et histoires vraies préenregistrées.

MUSIQUE – 958 \$

Jean-Pierre Bouchard

Création d'une pièce pour violon et alto inspirée de l'œuvre du Jonquiérois François Brassard. La première exécution publique sera faite par deux membres du Quatuor Saguenay et sera par la suite enregistrée par l'Orchestre symphonique et diffusée sur les plateformes d'écoute en continu.

LITTÉRATURE – 20 000 \$

Martin Giguère

Écriture d'un roman et d'un journal d'écriture. La redécouverte d'un style et d'une rigueur romanesque après plus de vingt ans à écrire et à jouer du théâtre au Saguenay. Une réflexion contemporaine sur la fiction. Une renaissance du verbe.

CINÉMA – 20 000 \$

Le duo Anaë Bilodeau et Louis-Pierre Cossette

« La tête en champs de bataille » est un documentaire animé mettant en scène les échanges entre deux frères, David et Louis-Pierre. David, ancien militaire, connaît des bouleversements depuis sa sortie de l'armée, suscitant les inquiétudes de Louis-Pierre quant à un possible trouble de stress post-traumatique. Le film explore la complexité de vivre avec des troubles mentaux, soulignant la résilience et la croissance qui en résultent.

THÉÂTRE – 20 000 \$

Mylène Leboeuf-Gagné

Création d'une bête géante, autoportante, dont la polyvalence et la fluidité des mouvements en relation avec les interventions humaines, si minimes soient-elles, faciliteront l'expression physique de la marionnette.

À propos du Conseil des arts de Saguenay

Fondé en 2005, le Conseil des arts a pour mission de soutenir la création des artistes et des organismes artistiques professionnels et de reconnaître l'excellence de ceux-ci. Des jurys de pairs assument la responsabilité de l'évaluation des projets des divers programmes.

Les bourses de création ont pour objectif de soutenir financièrement les artistes et collectifs d'artistes professionnels dans leurs expérimentations, leur recherche artistique et la réalisation d'œuvres originales.

Les programmes de soutien aux artistes concernent toutes les disciplines artistiques (arts visuels, arts du cirque, arts numériques et multidisciplinaires, cinéma, danse, littérature et conte, métiers d'arts, musique et théâtre). Ils sont rendus possibles grâce à la collaboration indéfectible de la Ville de Saguenay.